



hinten v.l.n.r.: Roman Hochuli und Andy Spuhler, Strassenbauer EFZ · Fabio Christen, Kaufmann EFZ · Florian Bieri, Maurer EFZ · vorne v.l.n.r.: Markus Birchmeier, Inhaber Birchmeier Gruppe · Aljosh Good, Strassenbauer EFZ · Maximilian von Stachelski, Maurer EFZ · Latif Gashi, Strassenbauer EFZ · Tony Bonaduce, Bau praktiker EBA · Sam Suter, Maurer EFZ · Felix Leuenberger, Baumaschinenmechaniker EFZ · Sandro Affolter, Berufsbildner · es fehlen Marko Herceg und Stefan Stajic, Strassenbauer EFZ · Jovin Jufer, Maurer EFZ

Wir gratulieren begeistert!

Wir gratulieren all unseren 13 Lehrgängern zur bestandenen Abschlussprüfung und sind stolz auf ihre Leistung. Zehn von ihnen haben entschieden, ihren beruflichen Weg weiter mit uns zu gehen. Wir freuen uns bereits jetzt darauf, sie auch in Zukunft bei ihren Weiterbildungen zu unterstützen und sie in ihrem Arbeitsalltag zu fördern.

1. und 2. Rang im Kanton Aargau

Besonders hervorheben möchten wir die Leistung von Andy Spuhler mit einem Notenschnitt von 5.8 und Latif Gashi mit einem Notenschnitt von 5.6. Mit diesem hervorragenden Resultat haben sie bei den Strassenbaulernenden den 1. und 2. Rang im Kanton Aargau erreicht! Ob es Andy Spuhler auch schweizweit für den 1. Rang reicht, erfahren wir im September.



Die Auszubildenden von heute sind unsere Fachkräfte von morgen! Viele ehemalige Lernende nehmen heute in unserem Unternehmen Kaderpositionen ein. Die Birchmeier Gruppe bildet 35 Lernende in acht spannenden Berufen aus. Erfahre mehr unter: birchmeier-bildet.ch und bewirb Dich noch heute für eine Schnupperlehre.